

## Pemandian Air Anget Desa Gumelem

Narsono Son - [JATENG.MAGZ.CO.ID](http://JATENG.MAGZ.CO.ID)

Mar 28, 2022 - 04:32

BANJARNEGARA - Untuk mencapai tempat Pemandian Air Hangat yang terdapat di Grumbul Pinggit Desa Gumelem Wetan, Kecamatan Susukan Kabupaten Banjarnegara, Pengunjung dapat mengendarai Sepeda Motor atau Mobil karena Akses jalan menuju tempat tersebut sudah diaspal.

Para pengunjung selama perjalanan untuk menuju ke tempat air hangat tersebut berjarak sekitar 5 Km dari jalan raya Banyumas - Banjarnegara dengan waktu sekitar 10-15 Menit perjalanan. Meski jalan sudah diaspal Pengunjung harap berhati-hati karena jalan berkelok-kelok ada jurang juga.



Selama perjalanan Para Pengunjung dimanjakan pemandangan Alam perbukitan yang berada disekitar tempat menuju pemandian air Hangat.

Pemandian Air hangat dipercaya kebanyakan orang dapat menyembuhkan berbagai penyakit terutama penyakit Gatal-gatal atau penyakitlainya. Selain itu Air hangat tersebut menurut kebanyakan orang mengandung Belerang dan Banyak orang dari luar Desa yang datang berkunjung melakukan terapi atau mandi di tempat itu.

Tempat Pemandian berada di atas sungai, yang kanan dan Kirinya terdapat bebatuan keras. Untuk Keluarnya Air hangat dari dalam batu, Lalu dialirkan

melalui Bambu yang diberi Lobang kecil di sisi kanan dan Kiri, Keluarnya air Untuk mandi orang yang mandi.

Salah satu orang Pengunjung bernama Hardi seorang warga dari Banyumas yang menyempatkan diri untuk Mandi air hangat, menyampaikan bahwa, Dirinya penasaran dan baru sempat datang berkunjung di tempat tersebut.

"Sudah lama mendengar tentang Tempat pemandian Air Hangat yang berada di Desa Gumelem, Kabarnya klo mandi di sini mitosnya dapat menghilangkan Kesialan dan mengobati penyakit kulit dan lainnya, Airnya Anget memang dan setelah mandi badan Terasa Segar", Ungkapnya, Minggu (27/03/2022).

Lanjutnya, Dirinya Datang berkunjung dengan keluarga dan dengan mengendarai motor beserta anak dan istri serta beberapa orang saudara.

"Ini bisa dijadikan tempat wisata alam yang murah atau terjangkau, Udaranya sejuk, Dan tidak terlalu jauh lokasinya gampang dijangkau", Tambahnya.

(N.SoN)